

Tanggal: 6 September 2021

Notifikasi Publik: RSPO Initial Certification Audit untuk PKS Ketapang Agro Lestari, PT. Ketapang Agro Lestari, First Resources Limited (Nomor Keanggotaan RSPO: 1-0047-08-000-00)

Kepada Pemangku Kepentingan,

Ini untuk menginformasikan bahwa PT. Ketapang Agro Lestari – PKS Ketapang Agro Lestari di bawah Perusahaan Induk First Resources Limited dengan nomor Anggota RSPO (1-0047-08-000-00) telah menunjuk BSI Services Malaysia Sdn Bhd (“BSI Malaysia”) untuk melaksanakan Audit Initial Certification. Audit akan dilaksanakan di Desa Penawang, Kecamatan Siluq Ngurai, Kabupaten Kutai Barat, Provinsi Kalimantan Timur, Indonesia. Pelaksanaan audit akan dimulai pada 11-15 Oktober 2021 menggunakan persyaratan standar Interpretasi National Indonesia 2020 atas Prinsip & Kriteria 2018

Nomor RSPO PO ID untuk PT. Ketapang Agro Lestari – PKS Ketapang Agro Lestari adalah: RSPO_PO1000008567.

First Resources Limited adalah salah satu perusahaan perkebunan kelapa sawit terdepan di Indonesia. Perusahaan ini merupakan operator hulu dengan aktivitas bisnis utama penanaman dan pemanenan kelapa sawit dan pengolahan tandan buah segar menjadi minyak sawit untuk penjualan lokal dan ekspor. Saat ini, First Resources Limited mengelola lebih dari 200,000 hektar perkebunan kelapa sawit dan mengoperasikan 15 pabrik kelapa sawit di Indonesia. Perkebunan menghasilkan 3 juta ton tandan buah segar dan 702,000 ton minyak sawit di tahun 2017. PT. Ketapang Agro Lestari – PKS Ketapang Agro Lestari berlokasi di Kabupaten Kutai Barat, Provinsi Kalimantan Timur, Indonesia dengan unit sertifikasi terdiri atas 1 (satu) pabrik kelapa sawit, 1 (satu) kebun kelapa sawit yang dikelola oleh perusahaan.

1. Informasi terkait data produksi yang akan dinilai adalah sebagai berikut:

PT. Ketapang Agro Lestari – PKS Ketapang Agro Lestari dan Sumber Pasokannya		
Nama PKS		Pabrik Kelapa Sawit/PKS Ketapang Agro Lestari
Kapasitas Olah PKS (ton/jam)		45 ton/jam
Alamat / Lokasi		Desa Penawang, Kecamatan Siluq Ngurai, Kabupaten Kutai Barat, Provinsi Kalimantan Timur, Indonesia
Koordinat GPS (dalam derajat, menit & detik)	Garis lintang	00° 52' 32.79" LS
	Garis bujur	115° 53' 29.08" BT
Perkiraan Produksi Tahunan (MT)	CPO	16,841 Ton
	PK	2,791 Ton
	FFB/TBS	62,944 Ton

2. Informasi mengenai detail sumber pasokan Supply Base / Estates sebagai berikut:

No.	Estate	Lokasi	Koordinat GPS		Ringkasan Data Area (Ha)		Perkiraan Produksi TBS Tahunan (MT)	Status Liability (L/NL)	Tanggal Bergabung (untuk Petani Swadaya)
			Garis lintang	Garis bujur	Total Area yang Disertifikasi	Area Tertanam (TM+TBM)			
1	Ketapang Agro Lestari Estate	Desa Penawang, Kecamatan Siluq Ngurai, Kabupaten Kutai Barat, Provinsi	00° 52' 32.79" LS	115° 53' 29.08" BT	7,340.00	5,640.00	62,944.00	NL	-

No.	Estate	Lokasi	Koordinat GPS		Ringkasan Data Area (Ha)		Perkiraan Produksi TBS Tahunan (MT)	Status Liability (L/NL)	Tanggal Bergabung (untuk Petani Swadaya)
			Garis lintang	Garis bujur	Total Area yang Disertifikasi	Area Tertanam (TM+TBM)			
		Kalimantan Timur, Indonesia							
TOTAL					7,340.00	5,640.00	62,944.00		

Note: L – memiliki Liability; NL – tidak memiliki Liability

Organisasi Supply Base untuk sertifikasi telah termasuk pengembangan penanaman baru sebagai konsekuensi, periode notifikasi New Planting Procedure selama 30 hari telah selesai pada 29 April 2012.

BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. adalah Lembaga terakreditasi yang menyediakan jasa sertifikasi RSPO P&C dan RSPO SCCS pihak ketiga yang independen. BSI Malaysia adalah anak perusahaan BSI Group, perusahaan Royal Charter Kerajaan Inggris. BSI adalah merk terpercaya di dunia dalam penyediaan solusi perkembangan bisnis dengan lebih dari 86.000 klien pada lebih dari 193 negara di seluruh dunia. Misi BSI adalah untuk membagikan pengetahuan, inovasi dan praktek-praktek terbaik yang membantu organisasi dalam membuat kesempurnaan sebagai kebiasaan. BSI adalah Badan Standardisasi Nasional di Kerajaan Inggris. BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. Memiliki kantor dengan afiliasi RSPO di Indonesia, Australia, China dan India.

Tim audit untuk audit ini akan terdiri atas:

Tim Audit	Peran / Area Persyaratan	Kualifikasi dan Pengalaman
Nanang Rusmana	Ketua Tim Audit Praktek-praktek terbaik untuk pengelolaan Kebun dan Pabrik Kelapa Sawit, Pelepasan Gas Rumah Kaca/GRK, Nilai Konservasi Tinggi, Perbaikan Berkelanjutan,	<ul style="list-style-type: none"> - Lulusan Sarjana Kehutanan, Departemen Konservasi Hutan dari Institut Pertanian Bogor tahun 2005. - Memiliki pengalaman kerja 6 tahun di industri perkebunan kelapa sawit di Indonesia sebagai staf HSE dan 3 tahun pengalaman sebagai coordinator HSE di perusahaan pertambangan. Memiliki pengalaman diaudit sistem manajemen ISO 9001, RSPO P&C, RSPO SCCS dan ISPO sejak 2016. - Memiliki pengalaman lebih dari 4 tahun bekerja sebagai Auditor Lembaga Sertifikasi dan terlibat dalam proses audit untuk beberapa skema, khususnya RSPO dan ISPO. - Telah mengikuti dan lulus dalam pelatihan: ISO 9001 Lead Auditor Course, ISO 14001 Lead Auditor Course, ISO 45001 Lead Auditor Course, Endorsed RSPO P&C Lead Auditor Course, Endorsed RSPO SCCS Lead Auditor Course, ISPO Lead Auditor Course dan SMETA requirement course.
Andi Pratama Pasaribu	Anggota Tim Kesehatan dan keselamatan kerja, prosedur operasional, Pengelolaan aspek Lingkungan, komitmen organisasi, kepatuhan terhadap hukum, perencanaan ekonomi jangka panjang	<ul style="list-style-type: none"> - Lulusan Sarjana Pertanian dengan Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian, dari Universitas Jember tahun 2008. - Memiliki pengalaman kerja 5 tahun di industry perkebunan kelapa sawit sebagai staff agronomi dan sustainability officer.

		<ul style="list-style-type: none"> - Memiliki pengalaman lebih dari 8 tahun bekerja sebagai Auditor Lembaga Sertifikasi dan terlibat dalam proses audit untuk beberapa skema, khususnya RSPO dan ISPO. - Telah mengikuti dan lulus dalam pelatihan: ISO 9001 Lead Auditor Course, ISO 14001 Lead Auditor Course, ISO 45001 Lead Auditor Course, Endorsed RSPO P&C Lead Auditor Course, Endorsed RSPO SCCS Lead Auditor Course, SMETA requirement course dan HCV Training.
<p>Arif Faisal Simatupang</p>	<p>Anggota Tim Aspek Sosial dan Kesejahteraan Pekerja, Konsultasi dengan Pekerja, Hak Asasi Manusia, Konsultasi dengan Pemangku Kepentingan, Penilaian Dampak,</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Lulusan Sarjana Pertanian dengan Jurusan Agronomi dari Universitas Gajah Mada, tahun 2009. - Memiliki pengalaman kerja 3 tahun di industry perkebunan kelapa sawit sebagai asisten manajer kebun. - Memiliki pengalaman lebih dari 7 tahun bekerja sebagai Auditor Lembaga Sertifikasi dan terlibat dalam proses audit untuk beberapa skema, khususnya RSPO dan ISPO. - Telah mengikuti dan lulus dalam pelatihan: ISO 9001 Lead Auditor Course, Endorsed RSPO P&C Lead Auditor Course, ISPO Lead Auditor Course, HCV Training SA 8000 Introduction Training.

Sebagai bentuk persiapan menghadapi audit, para pemangku kepentingan terkait diundang untuk memberikan masukan tertulis terkait penilaian audit ini dengan cara memberikan komentar terkait aspek-aspek terkait di dalam unit sertifikasi. Topik yang dapat Anda komentari seperti berikut, namun tidak terbatas pada:

- Perlindungan dan Konservasi lingkungan
- Hak Asasi Manusia & Kesejahteraan Pekerja
- Peluang untuk mendapatkan pekerjaan
- Pendekatan organisasi untuk Pengembangan Masyarakat
- Hubungan Anda dengan organisasi
- Partisipasi dalam pengambilan keputusan
- Persetujuan atas dasar informasi di awal tanpa paksaan (PADIATAPA)
- Saran untuk perbaikan

Komentar-komentar yang diterima dalam 30 hari sejak surat tertanggal surat ini akan dipertimbangkan dalam proses penilaian audit. Mohon masukkan detail-detail terkait bilamana kami perlu menghubungi anda untuk klarifikasi atau menindaklanjuti isu-isu yang anda layangkan.

Nama: Email:
 Jabatan: Nomor telepon:

Apabila Anda ingin komentar-komentar anda diperlakukan secara rahasia atau tetap anonym, mohon tuliskan "RAHASIA" dalam balasan anda. Anda dapat juga menyampaikan komentar-komentar secara langsung kepada:

Scheme Manager:

Mr. Nicholas Cheong
BSI Services Malaysia Sdn. Bhd.
Suite 29.01 Level 29 The Gardens North
Tower, Mid Valley City Lingkaran Syed Putra
59200 Kuala Lumpur
Federal Territory, Malaysia
Faks : +603 9212 9639
Email : Nicholas.Cheong@bsigroup.com

DAN / ATAU**Detail Auditee:**

Mr. Eko Darmawanto
PT. Ketapang Agro Lestari – PKS Ketapang Agro
Lestari
APL Tower Central Park, Lantai 28, Podomoro City
Jl. Letjend S. Parman kav. 28, Grogol Petamburan
Jakarta - 11470
Indonesia
Faks : +62 21 2929 8878
Email : eko.darmawanto@first-resources.com

Kami mengucapkan terimakasih atas komentar-komentar Anda.

Salam hormat,,



.....
Nicholas Cheong
Global Food Scheme Manager (Agriculture)